



Vorweihnachtliche Theaterfahrt

der Klassen 5 und 6

Am Mittwoch, dem 5.12., war es so weit, vier Reisebusse brachten alle 5. Und 6. Klassen zu einer Märchenaufführung ins Schauspielhaus nach Chemnitz. „Der Teufel mit den drei goldenen Haaren“ wurde mit wunderbaren Bühnenbildern, ansprechenden Effekten und einer überzeugenden schauspielerischen Leistung dargeboten. Unsere Schüler waren sichtlich begeistert und haben die Vorstellung genossen.

Ein ganz herzliches Dankeschön aller Klassenlehrer und Schüler geht an die Organisatorin Frau Tauchert-Knoll, die mit diesem Ausflug wieder ein Mosaiksteinchen in das Bild des anspruchsvollen künstlerischen Profils der Pesta eingefügt hat.

Barbara Langner im Namen der beteiligten Klassenlehrer











[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20182019/Vorweihnachtliche-Theaterfahrt?pdfview=1](#)